

**Pour diffusion immédiate**

**L'ACPCS et ses membres remercient les parlementaires pour leur étude du Projet de réglementation sur les biocides au Canada : Répercussions commerciales pour certains secteurs**

**19 avril 2024 - Ottawa** – Durant la pandémie, les Canadiens ont été confrontés à de nombreux défis, notamment l'accès à des produits qui les protégeaient, eux, leurs maisons, leurs écoles et leurs lieux de travail. Les membres de l'ACPCS ont veillé à ce que des produits sûrs et efficaces soient mis sur le marché. Lors de notre témoignage devant le Comité parlementaire du commerce international (CIIT) à la fin de 2023, nous avons souligné le leadership de Santé Canada et de notre industrie pour non seulement répondre aux besoins des Canadiens, mais aussi pour créer un cadre réglementaire proposé qui :

- soutient les bonnes politiques publiques pour tous les Canadiens;
- augmente la disponibilité et l'innovation des produits et favorise la compétitivité du marché;
- fait progresser nos objectifs collectifs de modernisation de la réglementation et de souplesse réglementaire;
- appuie les stratégies générales du gouvernement du Canada, notamment en ce qui concerne les pénuries de médicaments, les perturbations de la chaîne d'approvisionnement et l'application des leçons tirées de la pandémie de COVID-19 pour la préparation aux situations d'urgence futures.

L'ACPCS se réjouit que les recommandations du Comité CIIT au gouvernement du Canada, publiées le 18 avril 2024, reconnaissent la nécessité d'une mise en œuvre et d'une transition réfléchies et dotées de ressources suffisantes dès leur approbation par le Cabinet et leur publication dans la Partie II de la *Gazette du Canada*. Nous pensons que l'ensemble de l'industrie qui fournit ces produits aux Canadiens a également le droit de bénéficier d'un accès adéquat aux processus de transition et d'examen pendant cette période de changement. L'ACPCS soutient pleinement l'augmentation des ressources qui devrait établir le leadership de Santé Canada dans la coordination de l'intégration dans les politiques et la science touchant ces produits. Cette fonction augmenterait l'efficacité et l'efficience de la transition et de la mise en œuvre.

L'ACPCS est une association commerciale nationale qui représente 42 entreprises membres dans 84 installations dans tout le Canada. Nos entreprises fabriquent, transforment, conditionnent et distribuent des produits spécialisés destinés aux consommateurs, à l'industrie et aux institutions, tels que des savons et détergents, des produits antiparasitaires, des aérosols, des désinfectants pour surfaces dures, des désodorisants et des produits chimiques pour l'automobile. Notre industrie représente un chiffre d'affaires de 5,5 milliards de dollars et emploie directement plus de 8 000 personnes, avec des exportations annuelles de l'ordre de 2 milliards de dollars. L'ACPCS offre également aux Canadiens une source unique de renseignements sur nos produits et leurs avantages – à l'adresse <https://healthycleaning101.org/fr/>.

- 30 -

**Pour de plus amples renseignements ou pour organiser une entrevue, veuillez communiquer avec Shannon Coombs, Association canadienne de produits de consommation spécialisés, (613) 791-2480 (cellulaire)**